
Ce qui me rend heureuse,

c’est lorsqu’il y a de l’entente,

entre les êtres humains, dans

la famille, entre voisins, me

sentir libre et partager ça

avec le plus de monde

possible ! Ce qui me rend

heureuse aussi, c’est d’espérer

un monde meilleur et tenter

de rayonner au mieux, en

attendant !

Véronique 34 ans Orleans
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